

Als junger Mensch in den Bundestag

dpa | Meldung vom 05.08.2020



Klasse 2

Berlin (dpa) - Jüngere Leute sind im Deutschen Bundestag eher die Ausnahme. Viele Politikerinnen und

Politiker dort sind mindestens 50 Jahre alt. Im Bundestag entscheiden sie zum Beispiel über Gesetze. Kevin Kühnert würde mit 31 Jahren zu den jüngeren Abgeordneten gehören. Nun hat er angekündigt, bei der Bundestagswahl in einem Jahr anzutreten.

Außerdem sagte der Politiker, dass er dafür eine andere Aufgabe abgeben möchte. Momentan ist Kevin Kühnert nämlich auch der Chef der Jusos. Das ist die Jugend-



Organisation der Partei SPD. Bei den Jusos bringen sich junge Menschen zwischen 14 und 35 Jahren in die Politik ein. Auch andere Parteien haben solche Organisationen.

Kevin Kühnert hat in der SPD in letzter Zeit eine wichtige Rolle gespielt. Deshalb sind viele gespannt, wie es mit ihm weitergeht.